



EL BURGO DE OSMA

■ LUGAR EN EL PATIO HERRERIANO DEL MUSEO DE ARTE CONTEMPORÁNEO ESPAÑOL DE VALLADOLID

Pardo recoge el premio a la calidad de parques y jardines

- El reconocimiento tiene un premio en metálico que asciende a 6.000 euros

SANDRA DE PABLO
El Burgo de Osma

El alcalde de El Burgo de Osma, Antonio Pardo, y el concejal de Obras de la localidad, Vicente Hernández, acudieron al mediodía de ayer al Patio Herreriano del Museo de Arte Contemporáneo español de Valladolid, a recoger el premio a la calidad en el servicio público de gestión de parques y jardines concedido por la Junta. El reconocimiento consiste en un diploma acreditativo, una placa exterior representativa y 6.000 euros, un millón de pesetas que deben destinarse a material.

Antonio Pardo quiso hacer extensivo este reconocimiento a todos los vecinos de la localidad, y subrayó el interés de su corporación por potenciar las zonas verdes. Pardo puso una especial aten-

ción al trabajo del Consistorio, a la hora de adquirir terrenos para dedicarlos a parques y jardines, como es el caso reciente de la compra de la finca de La Matilla, que se destinó a ampliar el parque de El Carmen.

A la convocatoria regional se presentaron doce candidaturas de las que la del Ayuntamiento de Valladolid, la Diputación vallisoletana y el Consistorio burgense han resultado vencedores.

El Ayuntamiento de El Burgo de Osma realiza una mejora continua en las actuaciones en los parques, jardines y zonas verdes. Para lograr su objetivo se evalúan las necesidades concretas de mejora en materia de zonas verdes con un sistema basado en una planificación anual de objetivos autoevaluados.



Antonio Pardo, a la derecha, recibiendo el galardón

DIARIO DE SORIA

O.J.D.: 1.942 E.G.M.: 2.325

107 cm2
103 Euros
13/11/2002



El Burgo recibe el premio a la calidad de zonas verdes El CAR Pinares Sur de Casarejos se llevó otro galardón en Educación

El alcalde de El Burgo de Osma, Antonio Pardo, recibió ayer en el Museo Patio Herreriano de Valladolid el premio a las mejores prácticas en las administraciones locales de Castilla y León, que galardona la calidad de los parques, jardines y zonas verdes en la Villa Episcopal. Pardo afirmó que "representa un reconocimiento al trabajo que se realiza desde el Consistorio y, de hecho, son ya

muchas las zonas urbanas que se han convertido en verdes dentro del municipio, lo que demuestra la calidad de vida que tienen los habitantes de la calidad". No fue el único premiado por lo que se refiere a la provincia, ya que el Colegio Rural Agrupado Pinares Sur, de Casarejos, se llevó el galardón por mejorar la educación en valores dentro de la formación integral.

PÁG. 11

Foto: J. L. G. / Contraste